



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. März 2022

Film, Veranstaltungen, Kultur

„Belle“ eröffnet das 23. Trickfilmfestival

„Belle“, der neue Langfilm des Oscar-nominierten Regisseurs Mamoru Hosoda wird in Wiesbadener Erstaufführung das 23. Internationale Trickfilmfestival Wiesbaden am Donnerstag, 23. Juni, um 20 Uhr in der Caligari Filmbühne eröffnen.

Eine schüchterne Highschool-Schülerin flüchtet in eine riesige virtuelle Welt und wird zu Belle, eine wunderschöne und weltweit beliebte Sängerin: Eine fantastische, herzliche Geschichte über das Erwachsenwerden im Zeitalter der sozialen Medien. Mit dem Film wird gleichzeitig das 10-jährige Jubiläum des legendären japanischen Studios Chizu gefeiert. Für diese neue Produktion wurden Talente aus der ganzen Welt engagiert.

Das Trickfilmfestival wird von den Freunden der Filme im Schloss in Zusammenarbeit mit dem Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden, der HessenFilm und Medien GmbH, der FBW und der Omnimago GmbH veranstaltet.

+++